

# Schützenverein Mehr e.V., gegründet 1951

Königsschießen 2019

Höhepunkt im Jahresprogramm des Vereins ist das Königs- und Prinzenschießen, bei dem das ganze Dorf zusammenkommt. Es findet im Rahmen der jährlichen Kirmes jeweils am 4. Wochenende im August statt. Am Sonntag im Anschluss an das Hochamt und die Kranzniederlegung beginnt der große Schießwettbewerb. Unter den Erwachsenen wird eine Königin/ein König, unter den Jüngeren eine Prinzessin/ein Prinz bzw. eine Schülerprinzessin/ein Schülerprinz ermittelt. Nach Abschluss des Wettbewerbes erfolgt die Proklamation der Majestäten. Die Feierlichkeiten finden am Montagabend ihren Abschluss im Krönungsball.

Der aktuelle Schützenkönig Johannes Baumeister mit seiner Königin Tanja und Sandra Wagner (1. Vorsitzende)

Über 300 der ca. 540 Einwohner von Mehr sind Mitglied im Schützenverein. Wichtiger Bestandteil des Vereins ist das Offizierscorps, das den Verein zusammen mit dem Königspaar und dem Thronfolge bei öffentlichen Auftritten repräsentiert.

Natürlich steht bei unserem Schützenverein das Schießen im Vordergrund, aber auch die Geselligkeit kommt nicht zu kurz. Der Verein versteht sich als Bindeglied zwischen Jung und Alt, Alteingesessenen und Neubürgern. Man (natürlich auch Frau, denn seit 1975 gelten Frauen als gleichberechtigte Mitglieder) trifft sich regelmäßig zum Schießtraining, bestreitet Wettkämpfe und feiert gemeinsam Feste. Als Basis dient dem Schützenverein das Vereinshaus „Alte Schule Mehr“ mit seiner Kneipe, dem Saal und dem unterirdischen Schießstand.

- Kontaktadresse für Interessierte:  
Sandra Wagner (1. Vorsitzende)  
Tel.: 0160 398 1805  
Mail: sandra.wagner2005@web.de

- Trainingstermine:  
Jeden 1. und 3. Donnerstag im Monat um 20 Uhr für Erwachsene  
Jeden 1. und 3. Sonntag im Monat um 9:45 Uhr für die Jungschützen  
Treffpunkt: Alte Schule Mehr, Querweg 6 in 47559 Kranenburg-Mehr